

# Piet van Eyk

**Der neue Name des internationalen Kriminalromans hat sich überraschend schnell durchgesetzt!**



## So urteilt das Publikum:

Die beiden Kriminal-Romane „Finger Gottes“ und „Die silbernen Ringe“ von Piet van Eyk habe ich mit großer Spannung gelesen. Dieselben haben mir so gut gefallen, daß ich sogar meine Nachtruhe opferte; Spannung von Anfang bis zu Ende.

Ich wäre Ihnen sehr dankbar, wenn Sie mir einen neuen Band von P. van Eyk (gebunden) per Nachnahme übersenden würden oder mir eine Buchhandlung namhaft machen, durch die ich denselben beziehen kann.

Hochachtungsvoll

B. P.

Berlin-Wilmersdorf

Z



Z

**Neufeld & Henius  
Verlag / Berlin**

**Der Umschlag des neuen Bandes nebenstehend!**